



きりん好きの校長です



☆ニ小フェスティバル

6月10日(金)、感染対策のもと「ニ小フェスティバル」が実施されました。学校中に子ども達の笑顔がいっぱいで、大変良い時間になりました。企画運営、準備をしてくれたみなさんへ心から「おつかれさまでした」「ありがとう」の言葉を伝えたいと思います。誰かのために何かをしてあげるとは自分にとっての良い経験となります。学校中に人を幸せにする「ふわふわ言葉」が自然に広がっていけばうれしいですね。

☆日曜参観

6月12日(日)、分散での日曜参観を実施することができました。前回同様、当日は廊下や教室に分かれて静かにご参観いただき、日々、がんばっている子ども達にとって大変はげみになったと思います。ご協力ありがとうございました。

☆きりんのつぶやき始めます

2020年、新型コロナウイルス感染症によるパンデミックが起こってから、市内のどの学校園でも、学校行事はできるだけとめずに「できることをできるだけ」進めてきた2年間でした。また、私が思う学校教育への様々な思いや、子育てに悩まれる保護者のみなさまと自然な形でいろいろなお話をさせていただきかけた2年間でもありました。また、私が思う形でのお話し会はすぐには開催できませんが、日々思うことや感じたことエピソードなど、学校だよりの裏面に「きりんのつぶやき」として書かせていただきたいと思っています。

☆7月の行事予定

13日(水)1 学期末懇談会・短縮開始

14日(木)1 学期末懇談会

19日(火)給食最終日

20日(水)1 学期終業式(10時20分下校)